

各クラスよ!

今月の様子をお知らせします。 令和7年4月28日発行

ぞうぐみ

今月は、レゴブロックを紙コップに入れて遊んでいたところから、イルミネーション作りが始まりました。「みんなに見てもらいたい!」と、少しずつ準備を進めた子どもたち。チケット係やミュージカル係など、少しずつ自分たちで役割を決めながら、取り組んでいました。当日は、みんなに来てもらえたことが嬉しくて、「次は、もっとすごいことしよう!」と、ますますやる気になっています☀️

真ん中を切ってみよう!

プリンセスと王子様よ!



星形にしたいな・・・



年長になった喜びが誇らしく、「先生、お手伝いある?」と毎日張り切っている子どもたち。生活の場面でも、台拭きや食後のお掃除など、毎日みんなで協力しながら頑張っています😊ほうきの使い方や雑巾の絞り方など、まだまだごちないところもありますが、色々なことを経験していく中で、できる喜びをたくさん感じてもらいたいと思っています。



パンダぐみ

昨年度と同じ部屋で、慣れ親しんだ友だちとの生活ですが、子どもたちは、進級した喜びを感じ、『自分のことは自分で』を合言葉に、身の回りのことにも意欲的に取り組もうとする姿があります。天気の良い日には、春探しにたくさん散歩にでかけました。散歩で見つけたたんぽぽひとつでも、いろんな気付きや発見がありました。そんな春を満喫している様子を、写真を使ってご紹介します。



黄色いタンポポから「どうやってふ〜ってするやつ(綿毛)になるんや〜」「太陽に当てたらいいかな〜」「置いといたらいいかな〜」と考える子どもたち。そこで瓶の中に入れて太陽があたるところにしばらく置いてみることにしました!



お花のアクセサリを作ったよ!



たんぽぽが、こんなところにも咲いとるよ〜!!



花びら何枚あるかな?
1枚・・・10枚・・・
100枚・・・

いろんな葉っぱの形があるね



すこーい!!
白くなってきたよ〜!!

コアラぐみ

きらきらキッズから3名のお友だちが仲間入りして、新しいお部屋での生活に、毎日少しずつ慣れていこうとしている子どもたちです。「鞆はどこに置くのかな?」「上靴はここに片づけるのかな?」など、ひとつひとつ考えながら頑張っています。

春の自然に触れて遊ぼう!!



あひるぐみ

今月は、園庭に咲いている桜やお花を使ってまもごと遊びを楽しみました。その様子を、写真を使ってご紹介します。

こぼれないように・・・
そっと、そっと・・・

砂が入らないように
気を付けて!!



ジュースの完成🍷



ひよこぐみ

在園児3名に加えて、親入園児7名の新しいお友だちを迎え、新しいひよこ組がスタートしました。新しいお友だちも園での生活に少しずつ慣れ、毎日いろんな表情を見せてくれるようになっていきます。それぞれが、好きなことを見つけて楽しんでます♪



ボールがお気に入り♪

いないいない...
ばあ!!



曲が流れると歌や
手遊びが始まります♪

